



Zwei Essenroder Herrenteams schaffen den Aufstieg

Die Punktspiele der Essenroder Herrenteams sind schon seit vier Wochen beendet, trotzdem hat es nun doch noch mit dem direkten Aufstieg geklappt.

Am vergangenen Wochenende fanden die Aufstiegsspiele zur zweiten Bundesliga statt. Der TuS Empelde hat dabei die Sensation geschafft und durch den Aufstieg einen Platz in der Regionalliga Niedersachsen frei gemacht. Diesen nimmt nun die erste Essenroder Herrenmannschaft nach ihrer Vizemeisterschaft ein.

Auch die zweite Herrenmannschaft hat es geschafft, steigt nun nachträglich direkt in die Verbandsliga Süd auf und nimmt dort den Platz der eigenen Erstvertretung ein.

Patrick Linke: Die letzte Saison war die erfolgreichste der Vereinsgeschichte. Noch nie hat der TuS mit zwei Mannschaften auf Landesebene gespielt. Die intensive Jugendarbeit zahlt sich immer mehr aus, denn ohne die Jugendlichen wäre das alles nicht zu erreichen gewesen.

Patrick Linke